

) F	CÁMAR MESA	A DE DIPUTA DE MOVIMIEN	DOS TO
	2	6 NOV 2021	
	Recibido	1055	Hs.
	Exp. N*	45806	C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia declara su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a los tres santafesinos, Juan Fernández, Tayavek Gallizi y Carlos Delfino por haber sido convocados a la Selección Argentina de Básquet.

Gabriel Chumpitaz

Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este jueves 18 de Noviembre se dio a conocer la lista de convocados por la Selección Argentina de Básquet. Es un orgullo para nuestra Provincia que dicha lista sea integrada por tres santafesinos, quienes comenzarán a trabajar para la primera ventana de FIBA clasificatoria del Mundial de Básquet 2023 a disputarse en Japón, Filipinas e Indonesia.

Los tres santafesinos convocados son un ejemplo de sacrificio y disciplina para todos los jóvenes de nuestra provincia, siendo fundamental la promoción del Deporte como política de salud pública.

El deporte es una herramienta de formación y capacitación que inculca a las personas valores fundamentales para el desarrollo humano tales como el respeto al

prójimo, la responsabilidad, la perseverancia, la disciplina y el sentimiento de pertenencia.

Felicitamos a todos los convocados y destacamos el ejemplo que predican y promueven a todos los jóvenes de nuestra Provincia.

Solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.

Gabriel Chumpitaz

Diputado Provincial